

## Jum'at Curhat Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon Bersama Para Linmas Desa

Panji R - [CIREBON.WONGCILIK.CO.ID](http://CIREBON.WONGCILIK.CO.ID)

Dec 1, 2023 - 10:30



**KAB. CIREBON** - Kanit Binmas Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon, Aipda Totong Sunarta, S.H melaksanakan kegiatan "Jum'at Curhat" bersama para Linmas Desa setempat, kegiatan ini dilaksanakan sebagai langkah Polsek Dukupuntang dalam memperkokoh hubungan dan kerjasama antara pihak kepolisian dengan Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Jum'at (01/12/2023).

Dalam giat tersebut, Kanit Binmas Polsek Dukupuntang, Aipda Totong Sunarta, S.H dan beberapa personel dari Linmas Desa berkumpul di halaman Mapolsek Dukupuntang, Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 Wib dan berlangsung dengan suasana penuh keakraban, Jum'at (01/12).

Dalam sambutannya, Kanit Binmas menyampaikan pentingnya kerjasama antara Polsek Dukupuntang dengan para Linmas dalam menjaga keamanan dan

ketertiban masyarakat. Ia juga mengajak para Linmas untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat agar semakin solid dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Para Linmas yang hadir juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan-keluhan yang ada di Desa mereka, beberapa di antaranya mengungkapkan masalah keamanan di malam hari yang perlu mendapat perhatian lebih dari pihak Kepolisian.

Dalam kegiatan Jum'at Curhat tersebut, selain mendengarkan aspirasi dari para Linmas, Kanit Binmas Polsek Dukupuntang juga memberikan penjelasan mengenai rencana kegiatan Polsek dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban Desa.

Polsek Dukupuntang berkomitmen untuk terus menguatkan sinergi dan kerjasama antara Polisi dan masyarakat demi terciptanya situasi keamanan yang lebih baik.

Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menjelaskan, melalui Jum'at Curhat yang dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Dukupuntang dengan para Linmas, diharapkan adanya kerjasama yang erat antara pihak Kepolisian dan Linmas Desa, dalam keamanan dan ketertiban masyarakat di Wilkum Polsek Dukupuntang, yaitu semakin terjamin dan terwujudnya desa yang aman dan nyaman bagi semua warganya.